
 

FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen  

An die Studierenden der Fachschaft 5/3 

 
Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 24.09.2019  
 
 

FS-Rat: Ricarda Runte*, Linus Faymonville, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till 
Wenzel, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann*, Myles Bernhardt*, Florian 
Thiex, Tanja Lukowski* 

Gäste: Nils Chudalla 

 * entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll 

Schaf-Fact 
Schafe Machen gerne Sport, sie Machen gerne Bääädminton 

 
 

Top 1: Rundlauf 

Vorsitz: Schwede: - Neue Deko besorgt 

 Ricarda: -  / 

Kasse:  Frederik: - ESA unterstützt, Möbel gekauft, Bier-Einkauf, Grill aufgebaut, normaler 
Kassenwahnsinn, PSP Element besorgt 

 Myles:  - / 

HoPo: (Till): - von fremden Kulturen inspirieren lassen, Fachschafts Umbau 

ErstiRef: Jan: - Mails, Möbel gekauft, Bier-Einkauf, Grill aufgebaut,  

IT-Ref: Alex: - / 

KMPR: Linus: - Sperrmüll geschleppt  

KMPR2: Florian: -  von fremden Kulturen inspirieren lassen, hat seinen Urlaub unzureichend 
geschildert, Fachschafts Umbau 

  
 

 

 
TOP 2: QVM  

Zuständig / bis 

  Überlegung einen QVM-Antrag zu stellen um Lehrmittel zu besorgen, 
welche Schülern/Interessenten am Studiengang gezeigt werden kön-
nen 

 Bsp.: Gesteinskoffer 

 Evtl Zusammenarbeit mit anderen 5ern 
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TOP 3:  Umräumen 

  

 Sperrmüll wurde aus der Fachschaft geräumt 

 Neue Möbel wurden eingekauft (Ausgaben ca. 500 Euro, da mehr 
gekauft wurde als geplant. Budget wurde auf 700 erhöht) 

 Möbel werden noch in derselben Woche aufgebaut 

 Umbau soll bis zur Erstiwoche fertiggestellt sein 

 Abholung des Sperrmülls muss noch beantragt werden 

 1 Kasten Bier als Aufwandsentschädigung für alle Beteiligten 

ALLE 

 
TOP 4: Babsi 

 

 Vertrag mit dem Kaixers (selber Vertrag wie letztes Jahr) wurde un-
terschrieben 

 Neue Getränkekarte und überarbeitetes Getränkespecial 

 Eintritt diesmal eine Stunde früher – 20:00 Uhr 

 Thema und Plakate werden entworfen, Konzept steht  

 Diesmal unter dem Namen „I am walking on Sandstein“ 

 Facebook Gruppe wird demnächst erstellt  

 Gespräch mit der 5/1 steht noch aus, Florian sucht noch heute das 
Gespräch 

Florian 

 
TOP 5:  IGSC 2020 

 

 Datum steht: 5-10.07.2020 

 Soll in Verbindung mit dem Sommerfest am 10.07 stattfinden 

 120-150 Teilnehmer werden erwartet 

 Raumantrag soll schon jetzt gestellt werden 

 Verein wird gegründet: „AachEN“, auf Adresse der Fachschaft  

 

 
TOP 6: Quiz, Film, Diskussionsabend 

 

 Quiz: 
o Frederik, Myles und Jan übernehmen die Planung des Quiz-

abend übernehmen 
o Quizabend soll im Oktober am 23.10 stattfinden 
o  Beginn um 19 Uhr 
o Raum wird direkt angefragt (Be326) 
o Event wird auf Social Media erstellt 

 Filmabend: 
o Wird auf den 23.11 verschoben  
o Exkursion wird geplant, könnte abhängig vom Wetter aller-

dings nicht stattfinden 
o Event wird auf Social Media erstellt 

 Diskussionsabend: 
o Soll neu aufgelegt werden, da Planung bisher nicht fortgeführt 

wurde 
o Bisheriger stand wird bei Thora angefragt 
o Planung soll im Oktober fortgesetzt werden 
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TOP 7: ESA 19/20 

 

 Erstihefte wurden in Auftrag gegeben und sind bis zum 27.09 fertig 

 Brötchen für die Erstiwoche wurden bei Kaussen bestellt 

 Fresher Fair/ Welcome Week am 25.09.2019 im  Audimax von 9:30 
bis 12:30 – Aufbau ab 9:00 

 Beim ESA-Kekse am 25.09 werden Schilder und T-Shirts verteilt und 
das Eti-Bier abgeholt 

 Grill wird am Donnerstag von Frederik und Jan für die Erstiwoche 
vorbereitet 

 Sleepover: 
o 29.09 auf den 30.09 
o Start 18:00 
o Pizza wird am Abend bestellt 
o Programm furs Sleepover steht 
o Tutorenschulung angesetzt für den 30.09 um 10 Uhr  
o Nach der Tutorenschulung findet die Planung der Erstiwoche 

statt und das Tütenpacken   
o Verträge am Montag unterschrieben und direkt weggebracht 

werden 

 Rückmeldung von Dez. 9 ist da und Auszahlung der Tutorengelder 
werden beantragt 

 Einkauf für das Grillen in der Erstiwoche: Till und Frederik kümmern 
ums einkaufen (Metro) – es mus 2x Eingekauft werden (Mittwoch für 
Donnerstag und Freitags morgens für denselben Tag)  

 Alex Wunsch auf Kirschbier wird verwehrt 

 Da zu viele Tutoren da sind, wird eine Tutorengruppe für die Rallye 
geplant  

 Ausstehend ist nur noch Planung für die Kneipentour und die Umfra-
ge an die Erstsemester – wird am Montag von Alex (von Schéele) 
und Jan fertiggestellt 

 

 
TOP 8:  Sitzungstermin 

 

 Der Sitzungstermin am Freitag um 18:15 passt nicht allen und wurde 
daher Mehrheitlich gekippt, deshalb soll ein neuer Termin festgelegt 
werden 

 Neuer Termin wird noch vor der Erstiwoche festgelegt. 

 Montag nach der Schulung wird ein neuer Termin festgelegt 

 Neue Slack-Umfrage wird gepostet, eintragen bis Montag 
 

  

 
TOP 9:  Sprechstunde 

 

 Florian:                              Montags 13-14:30 

 Alex (von Schéele):           Mittwoch 10-12 

 Till:                                    Freitags 14-15:30 
 

 Andere Termin werden im Slack vergeben 
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TOP 10: Spaß mit Gremien und Änderung FO 

 

 Till erkundigt sich heute noch über Vorlagen für Spaß für Gremien 
und über eventuelle vorangegangene Arbeit von Tanja – soll bis Frei-
tag stehen 

 Spaß mit Gremien soll mit noch vor 2ter Oktoberwoche stattfinden 
(bisher angesetzt ist der 9.10) 

 Till fragt bei Tanja an wie weit die Änderung der FO ist – muss bis zur 
nächsten VollVersammlung stehen 

 Alex telefoniert mit dem Asta um restliche Fragen abzuklären 
 

 

 
TOP 11: Klostein 

 

 Wird aktualisiert bis Freitag von Linus und Florian 

 Werden am Montag, 30.09, aufgehangen 

 

 
TOP 12: Website 

 

 Neues Gruppenfoto der Fachschaft am Montag oder Dienstag 
(30.09/01.10) – Bild wird hochgeladen von Alex 

 Aktualisierung der Website bis zum 27.09. von Alex 

 Anfrage bei Alex wie weit er ist und bis wann er die Arbeit abschließt 

 Klostein demnächst immer auf die Website hochgeladen werden 

 Fotosammlung auf Website überarbeiten 

 

 
TOP 13: Sommerfest 

 

 Gespräch mit den Veranstaltern des Geotags wird gesucht 

 Planung sollte früh genug stattfinden da IGSC ansteht, dadurch ist 
das Budget deutlich größer 

 Arbeitsgruppe soll sich Erstellung eines Plans kümmern 

 Arbeitsgruppe: Frederik, Linus, Florian, Alex, Jan  

 Konzept soll bis Ende November stehen 

 

 
 


